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市委党的群众路线教育实践活动
专 题 调 研 汇 报 会 召 开

本报讯昨日上午，市委党的群众路线教

育实践活动专题调研汇报会召开。市委常

委、组织部部长孙建年出席会议。

会上，市委党的群众路线教育实践活动领

导小组办公室下设的组织、综合、宣传、督查联

络组分别汇报交流了前期专题调研情况。

听取交流发言后，孙建年充分肯定了专

题调研取得的成效。同时，他指出，教育实

践活动领导小组办公室各小组要把深入实

际开展调查研究作为一项基本功长期坚持

下去，把调查研究贯穿于活动的全过程。在

调研过程中，要加强学习，在吃透上级精神

上下功夫； (下转二版)
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本报讯 昨日下午，市长方

桂林主持召开市政府第12次常

务会议，再次征求相关部门对

《政府工作报告（讨论稿）》的修

改意见和建议，审议并原则通过

了《关于支持鼓励企业进入“新

三板”和其他场外市场挂牌上市

的政策意见》。常务副市长徐永

宝，副市长钱富强、高长明、朱莉

莉、杨文喜出席会议；市人大常

委会副主任郭海平、市政协副主

席肖伯群应邀出席会议。

在听取大家的发言后，方桂

林指出，市政府高度重视《政府

工作报告》的起草工作，报告起

草工作启动以来，在前期深入调

查研究的基础上，充分集思广

益，多次完善修改。他要求，《政

府工作报告》的起草，要深入贯

彻党的十八大、十八届三中全会

和中央、省经济工作会议以及省

委、市委全会精神，结合我市实

际，切实发挥改革创新的统领作

用，进一步突出用改革创新思维

统筹谋划2014年工作；安排全

年工作思路要清晰、重点要明确，同时要自

加压力，负重奋进，加快率先崛起步伐；要对

相关部门提出的意见、建议进行进一步梳

理，认真研究吸纳，力求形成一个符合高邮

实际、顺应民心民意的报告。

在讨论审议《关于支持鼓励企业进入“新

三板”和其他场外市场挂牌上市的政策意见》

时，方桂林指出， (下转二版)

进一步解放思想、加快

发展，改革创新、加快转型，

争先进位、加快融合，奋力

创造高邮率先崛起新业绩。

今日总值班 唐以军

责任编辑 郭兴荣
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市农产品电子商务工作座谈会提出———

让农产品搭上电商“快车”
本报讯 昨日下午，我市召开农产品电子

商务工作座谈会，邀请南京、扬州等地的电子

商务企业负责人及我市部分农产品生产企业

负责人共聚一堂，谋划如何让我市的农产品搭

上电商的“快车”，进一步推进全市农业产业化

发展。市委常委、市纪委书记朱勇出席会议。

会上，与会人员围绕建立农产品电子商

务模式、推动农产品电子商务发展主题进行了

热烈讨论，并提出了许多好的意见和建议。

朱勇希望，各相关职能部门要对与会人

员提出的意见和建议进行认真梳理，并展开深

入调研，不断加强对农产品电子商务的研究；

要积极谋划推进全市农产品电子商务发展，建

立完善农产品电子商务模式，不断拓宽农产品

销售渠道，让我市的农产品搭上电商的“快

车”，为全市农业产业化发展添砖加瓦。王道

“新三板”挂牌上市项目进场鸣“双响炮”
本报讯 昨日，我市举办“新三

板”挂牌上市项目进场第二次洽谈

会。会上，卸甲扬州市德运塑业科

技有限公司、汤庄高邮市龙华机

械有限公司分别与中国中小企业

上市服务联盟、中山证券有限责

任公司、大华会计师事务所、锦天

城律师事务所签订正式合作协议

。副市长朱莉莉出席签约仪式。

洽谈会上，市经信委负责人

向参会人员介绍了我市《关于支

持鼓励企业进入“新三板”和其他

场外市场挂牌上市的政策意见

（讨论稿）》。中山证券有限责任

公司相关负责人对“新三板”挂

牌上市的上市条件、上市流程、

交易制度、融资情况等事项进行

了讲解。 周莉 马向阳 夏慧
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元旦致辞
市长 方桂林

新年的钟声

伴 我 们 走 进 了

2014年。在此，我

代表中共高邮市

委、市人民政府，向

全市人民致以节

日的问候和新年

的祝福！

刚刚过去的

2013年，是新世纪

以来宏观形势最

为严峻复杂的一

年。全市上下科学

应对、合力攻坚，努力克服各种不利因素，千方百

计破解发展难题，经济社会发展稳中向好，多项主

要经济指标增幅在扬州位居前列。一年来，我们狠

抓重大项目，新开工10亿元项目9个，亿元以上

项目56个；竣工10亿元项目6个，亿元以上项目

46个，积蓄了发展后劲。一年来，我们力保经济增

长，实现公共财政预算收入 25.44亿元、增长

17%，其中税收20.88亿元、增长20%；工业开票销

售和工业用电量增幅均列扬州第一。一年来，我们

推进城市建设，东部新城加快崛起，古城保护全面

启动。完成北关河风光带二期工程、S237城区段

绿化工程、盂城驿景区一期扩容工程。实验小学东

校区、人民医院东区分院、珠光路改造、穿心河整

治等项目顺利推进。一年来，我们全力关注民生，

认真办好惠民十件实事，城镇居民人均可支配收

入和农民人均纯收入分别增长9%、11%，养老、医

疗、失业三大保险覆盖率保持在98%以上，对城乡

低保、农村五保、孤儿赡养标准进行了新一轮提

标，40%的低收入农户实现了脱贫。过去的一年，

我们不仅战胜了种种挑战，而且积累了推动高邮

科学发展、率先崛起的宝贵经验。全市人民对未来

前景满怀信心，对美好生活充满期待。

2014年，是全面深化改革的开局之年。我们

要全面贯彻落实党的十八届三中全会精神，按照

市委十届七次全会确定的目标任务，坚持“稳中

求进、进字当先，改革创新、融合发展”，抓好改革

创新推进年、重大项目突破年、城镇建设提升年

和党的群众路线教育实践年各项工作，更加注重

转变经济发展方式，更大力度推进城镇化步伐，

更高标准建设生态文明，更实举措改善群众生

活，让高邮人民更加自豪、更加幸福、更有尊严！

市民朋友们，幸福生活要靠辛勤劳动，和谐家园

需要合力创造。让我们牵手并肩，锐意进取，共同

抒写2014年新的辉煌！

最后，衷心祝愿高邮的明天更加美好！祝愿

每一位市民朋友新年快乐、阖家幸福！

今冬明春“清剿火患”战役打响
本报讯 昨日上午，副市长、市

公安局局长高长明主持召开电视电

话会议，对今冬明春“清剿火患”战

役暨元旦、春节消防安全保卫工作

进行动员部署。

为进一步加强今冬明春火灾防

控工作，坚决预防和遏制重特大尤其

是群死群伤火灾事故发生，我市决定

集中开展今冬明春“清剿火患”战役

行动，动员社会各方面力量，深入排

查各单位、社区和农村火灾隐患，按

照“全覆盖、零容忍、严执法、重实效”

要求，全面排查整治火灾隐患，确保

全市不发生有影响的火灾事故。

另据了解，昨日上午，高长明还

率市安监、建管、质监等部门检查了元

旦期间我市安全生产和隐患排查治

理工作布置、落实情况。王道 张云

十四届人大常委会召开第十三次会议
韩方出席并讲话

本报讯 昨天上午，市十四届人大常

委会召开第十三次会议。市委书记、市人

大常委会主任韩方出席会议并讲话。市

人大常委会党组副书记、副主任郭海平

主持会议。市人大常委会副主任薛晓寒、

葛桂秋、孙明如参加会议。副市长钱富强

列席会议。

会议听取并审议了市政府 2013年财

政预算执行情况以及 2014年财政预算安

排情况的汇报、市人大常委会代表资格审

查委员会关于代表变动情况及补选代表的

代表资格审查报告，审议通过了市十四届

人大三次会议的有关事项、有关人事任免

事项。

会上，韩方说，过去的一年，我市经济

社会发展取得了较好的成绩，这些成绩的

取得离不开人大常委会的鼎力支持与有力

监督，离不开广大人大代表的扎实工作。在

过去的一年中，市人大常委会紧紧围绕全

市发展大局，积极发挥作用，依法履行职

责，既对市委中心工作主动建言献策，又对

“一府两院”工作实行有效监督，充分发挥

了市人大常委会地方国家权力机关的作用。

韩方要求，2014年，市人大常委会要进

一步履行好工作职责，发挥好应有作用，并

不断强化自身建设，努力促进全市人大工作

在新的一年里再上新台阶。

就市政府2013年财政预算执行情况以

及 2014年财政预算安排情况的审议，郭

海平希望市政府及市财政局要进一步做

好各项指标的细化对接工作，并将其充实

到即将提交的市十四届人大三次会议审

议的工作报告中去，实事求是地向人大代

表报告。对即将召开的市十四届人大三次会

议，郭海平希望大会筹备处要从紧、从严、从

细做好各项准备工作。 管玮玮

昨晚，由市委、市政府主办，市委宣传部、市文广新局承办的高邮市2014年新年音

乐会在大剧院举行。安徽省交响乐团应邀为广大市民献上了《春节序曲》《蓝色多瑙河》

《高邮随想曲》等乐曲，受到观众的热烈欢迎。市领导倪文才、张秋红等观看了演出。

图为演出现场。 王林山摄


